

いつも大変お世話になり、ありがとうございます。

石破茂さんが自民党の新総裁になり、今月1日には総理大臣になっている予定です。石破さんとは、ついこの間、一緒に台湾を訪問し、議員事務所も同じ階にあるので、多少なりともお付き合いがあります。よく勉強をされ、正論を吐く政治家だと思います。党内をまとめることに苦心をし、まとめるためには、正論を曲げざるを得ないのが、政治の現実です。

問題は、どこまで曲げ、どこまで貫くのか、です。

解散の時期については、総裁選では予算委員会などで野党と論戦をしてからと仰っていましたが、正論を曲げ、超早期の解散表明となりました。「ご祝儀目当て」の議員の声に配慮したのでしょうか。こうした中、私自身は、これまでと変わらず挑戦者として、無所属で活動してまいります。

地元の事業として、これまでは桂川の河川改修、国道423号線や観音峠の道路整備を進めました。国政では、子育て支援をはじめとする家族政策、中山間農業の活性化、物価高を抑制する経済金融運営、外国人の土地取得の規制、移民政策の問題など訴えてきました。

これらは一朝一夕で成し遂げられる仕事ではありません。まだまだ地元で、そして国会で、皆様と力を合わせて奮闘する決意です。

政治は先々を見据えて、今から種を蒔いていかなければなりません。我が国が、中国、ロシア、北朝鮮、米国の間で翻弄される極東の小さな島に成り下がらないために、

- 1)若い人たちが家庭をつくることができ、日本が一定の人口を維持するために、家族支援などあらゆる政策を動員する。
- 2)いざという時に、国産の食料を確保するために、小規模農業、中山間農業を守り、所得補償を導入し、価格の適正化を図る。
- 3)行き過ぎた円安を是正し、物価高を抑えることにより、生活者や中小企業を守る。
- 4)外国人の不動産購入の実態を調査し、安全保障・住宅政策の視点から、規制を導入する。

このほか健康保険証の廃止に反対しながら、引き続き、以上の政策を国会で訴えてまいります。

無所属は政党助成金がありません。選挙においては、比例復活もありません。ただただ草の根の皆様の力に頼るばかりです。既存の政党、古い政治にとらわれず、京都のため、日本のため、ともに歩んでまいります。